

BESCHLUSS | 31. Landestag der JU Sachsen-Anhalt

Öko-Verordnung auf Landesebene anpassen

Antragsteller: KV Anhalt-Bitterfeld, KV Börde, KV Halle

Mit Inkrafttreten der EG-Öko-VO im Jahr 1992 wurde diese kontinuierlich weiterentwickelt. Seit 2017 ist die Zahl der Betriebe mit ökologischer Bewirtschaftung, bedingt durch eine Erhöhung der Förderung für die besonderen Umweltleistungen deutlich gewachsen. Zum Jahresende 2020 waren in Sachsen-Anhalt 881 Öko-Unternehmen gelistet, die sich in 628 landwirtschaftliche Erzeugerbetriebe sowie 208 Verarbeitungsunternehmen, sieben Futtermittelerzeuger und 38 Handelsunternehmen aufteilen.

Die Junge Union Sachsen-Anhalt fordert die Landesregierung auf,

- die Beweidung durch konventionelle Weidetiere auch auf ökologischen Grünlandflächen, ohne Restriktionen, zu erlauben.